

En 1473, el Arzobispo de Toledo, Alfonso Carrillo Cuenca 1410- Alcalá de Henares 1482), convocó un concilio provincial en Aranda de Duero; uno de los 29 cánones de este concilio mandaba que no fueran ordenados sacerdotes quienes desconocieran el latín y otros versaban sobre la simonía y el concubinato; pero la verdadera razón de este concilio fue dar impulso al partido de la infanta Isabel la Católica a quien defendía el arzobispo, enemigo de Enrique IV, Rey de Castilla (Valladolid 1425- Segovia 1474), depuesto en la increíble ceremonia conocida por " Farsa de Ávila " (1465), en la que uno de los principales actores fue Alfonso Carri-

llo.

Serie básica (oro)

El pasado 20 de noviembre de 2000, a fin de atender las necesidades postales, el servicio español de Correos puso en circulación un nuevo sello de la denominada SERIE BÁSICA, en el que se reproduce la imagen actual de su Majestad el Rey Don Juan Carlos I,

El sello, con valor de 20 pesetas y tirada ilimitada, está impreso en huecograbado.

Interesante exposición de sellos de ajedrez

Recientemente finalizó, en el Ateneo de Albacete, calle de La Feria, la Exposición Filatélica con sellos de AJEDREZ, organizada por el Grupo Filatélico de Albacete.

El acto de inauguración fue presidido por el Subdirector de Correos Enrique Sáez y el Presidente del Ateneo Tomás Mancebo.

El Subdirector de Correos, en su intervención, dio a conocer a los asistentes el interés de Correos por la comunicación entre las personas a través, sobre todo, de las cartas, con una invitación muy particular a los jóvenes para los que su organismo está emitiendo estos últimos años una serie especial de sellos de 20 pesetas " Correspondencia Epistolar Escolar " ; con estos sellos de 20 pesetas, se permite a los jóvenes estudiantes, en tasa rebajada, comunicarse por carta con compañeros de otros centros de enseñanza.

Tomás Mancebo agradeció y se felicitó porque el Grupo Filatélico del Ateneo que él preside, haya organizado esta exposición dedicada con especial acento a los jóvenes aficionados al AJEDREZ, quienes estos días participarán en los campeonatos de categorías juveniles del Ateneo, con especial referencia al Presidente del Grupo Filatélico y Coordinador de la Exposición, José Ortiz.

Para terminar, el Secretario del Grupo Filatélico, Jesús Parra, dio a conocer los elementos componentes de la Exposición: son cuatro las colecciones que se presentan. Dos de ellas, que han competido exitosamente en exposi-



ciones nacionales, pertenecen a Eladio Gómez y Francisco Amorós, veteranos coleccionistas de Elda-Petrel (Alicante). Las otras dos, son de coleccionistas de Albacete; en una de ellas, de nuestro colaborador habitual en la TRIBUNA DOMINICAL, Ángel Carmelo Rodríguez Rodríguez de Lama, podemos hacer un seguimiento cronológico de los sellos de Ajedrez emitidos en todo el mundo, desde el primer sello de AJEDREZ, puesto en circulación por Bulgaria en 1947, hasta los emitidos en los dos últimos años- 1999/2000- del recién pasado siglo. En este recorrido cronológico, a través de varios cientos de artísticos sellos, se nos ofrecen emisiones de los cinco continentes, en especial de Cuba y Nicaragua, de África, de los países del Este Europeo y de los Países Árabes.

